



Land Rover Freelander con motor Td4

El motor arranca mal o el motor de arranque no gira.

Si en estos vehículos se observa que el motor arranca mal o que el motor de arranque ya no gira, puede que la causa radique en una conexión a masa oxidada. Está afectada la conexión a masa entre la batería y la transmisión. El cable de masa está enroscado en la parte delantera de la transmisión, en la parte inferior de la caja de filtros de aire. La oxidación no se reconoce mediante una inspección visual. Solo si se desenrosca el tornillo de fijación se puede ver la fuerte oxidación en la cabeza del tornillo y en el cable de masa. Para corregir este fallo, hay que limpiar el cable de masa y el tornillo de fijación.